

Avis Spécifique d'Appel d'Offres

(Conception Fourniture et Installation)

(Sans Préqualification)

pour

l'Acquisition d'Equipements - Conception, Fourniture et Montage d'installations d'Infrastructures de Distribution d'Electricité en Mauritanie et au Niger

N°: NG-ECOWAS-DEM-315386-CW-RFB

Maître d'Ouvrage : Unités de Mise en Œuvre du Projet (UMOP) de la Mauritanie et du Niger (SOMELEC – NIGELEC) ainsi que l'Unité Régionale de Coordination à la Commission de la CEDEAO (URC)

Projet : Projet Régional d'Accès à l'Electricité et de Technologie de Stockage d'Energie par Batteries (BEST) - **Projet N° P167569**

Intitulé du Marché : Conception, Fourniture et Montage d'Installations d'Infrastructures de Distribution d'Electricité en Mauritanie et au Niger

Pays : Mauritanie et Niger

N° Crédit / Don : N° IDA-69030 / D8340 / IDA-68940 / D8260

N° Appel d'Offres : NG-ECOWAS-DEM-315386-CW-RFB

Émis le : 12 janvier 2023

1. Les Républiques de la Mauritanie et du Niger ont reçu un financement de Banque Mondiale pour le financement du Projet Régional d'Accès à l'Electricité et de Technologie de Stockage d'Energie par Batteries (BEST), et ont l'intention d'utiliser une partie de ces fonds pour effectuer des paiements au titre des **Marchés de Conception, Fourniture et Montage d'installations d'Infrastructures de Distribution d'Electricité en Mauritanie et au Niger**. Pour ces Marchés, l'Emprunteur effectuera les paiements en recourant à la méthode de décaissement par Paiement Direct, comme définie dans les Directives de la Banque Mondiale applicables aux Décaissements dans le cadre de Financements de Projets d'Investissement, à l'exception des paiements pour lesquels le marché stipule que le paiement sera effectué par crédit documentaire.
2. Le Client sollicite des offres fermées de la part de soumissionnaires éligibles et répondant aux qualifications requises pour fournir les prestations de Conception, Fourniture et Montage d'installations d'Infrastructures de Distribution d'Electricité en Mauritanie et au Niger

réparties en quatre (04) lots distincts et comprenant à titre indicatif, les descriptions ci-après :

Les prestations objet du présent appel d'offres se composent de quatre (4) lots distincts répartis comme suit :

Pour la Mauritanie

- **Lot 1-MR : Conception, Fourniture et Installation d'Infrastructures de Distribution d'Electricité dans les localités de Trarza et Brakna en Mauritanie**

Le délai d'exécution de l'ensemble des prestations pour ce lot 1-MR est de **Dix-Huit (18) mois** à compter de la date de mise en vigueur du marché.

- **Lot 2-MR : Conception, Fourniture et Installation d'Infrastructures de Distribution d'Electricité dans les localités d'Assaba, Gorgol et Guidimagha en Mauritanie**

Le délai d'exécution de l'ensemble des prestations pour ce lot 2-MR est de **Dix-Huit (18) mois** à compter de la date de mise en vigueur du marché.

Pour le Niger

- **Lot 1-NE : Conception, Fourniture et Installation d'Infrastructures de Distribution d'Electricité dans les localités de Niamey, Tillabéry et Dosso au Niger**

Le délai d'exécution de l'ensemble des prestations pour ce lot 1-NE est de **Dix-Huit (18) mois** à compter de la date de mise en vigueur du marché.

- **Lot 2-NE : Conception, Fourniture et Installation d'Infrastructures de Distribution d'Electricité dans les localités de Tahoua, Maradi et Zinder au Niger**

Le délai d'exécution de l'ensemble des prestations pour ce lot 2-NE est de **Dix-Huit (18) mois** à compter de la date de mise en vigueur du marché.

3. Un Soumissionnaire peut présenter une offre pour un ou plusieurs lots, comme précisé dans le Document d'Appel d'Offres. Un Soumissionnaire désirant offrir un rabais dans le cas où plusieurs marchés lui seraient attribués, sera autorisé à le faire, mais il devra indiquer ces rabais dans le Formulaire d'Offre (Lettre de Soumission).

4. La procédure sera conduite par mise en concurrence internationale en recourant à un Appel d'Offres International (AOI) telle que défini dans le « Règlement applicable aux Emprunteurs – Passation des Marchés dans le cadre de Financement de Projets d'Investissement - Fournitures, Travaux, Services Autres que des Services de Consultants et Services de Consultants, Quatrième édition, Novembre 2020 de la Banque Mondiale (« le Règlement de passation des marchés »), et ouverte à tous les soumissionnaires de pays éligibles tels que définis dans le Règlement de passation des marchés.
5. Les Soumissionnaires intéressés et éligibles peuvent obtenir des informations auprès de l'Unité Régionale de Coordination (URC) à l'adresse ci-dessus suivante : ecowas-reap@ecowas.int
6. Le Dossier d'Appel d'offres en langue Française (traduite en langue Anglaise) associé au présent Appel d'offres est disponible **gratuitement** au lien suivant : <https://www.dropbox.com/sh/6zmqjjxg5rf0j0v/AAcmtLG--CdiHTGyYUI3rf1ka?dl=0>
7. Les offres devront être remises par voie électronique à l'adresse ci-dessous, selon la procédure détaillée à l'IS 23.1 de la Section II du Dossier d'Appel d'offres au plus tard **le 27 février 2023 à 10 :00 GMT**. Toute offre arrivée après l'expiration du délai limite de remise des offres sera écartée. Les offres seront ouvertes **le même jour à 11 : 00 GMT** en présence des représentants des soumissionnaires et des personnes présentes ayant choisi d'assister à l'ouverture. Le lien de la séance d'ouverture sera adressé par email aux soumissionnaires après soumission de leur offre.
8. Les offres doivent être accompagnées **d'une Garantie d'offre**, pour un montant de :
 - **Lot 1-MR (Mauritanie) : Huit Cent Mille Dollars US (800.000 USD)**
 - **Lot 2-MR (Mauritanie) : Huit Cent Mille Dollars US (800.000 USD)**
 - **Lot 1-NE (Niger): Quatre Cent Mille Dollars (400.000 USD)**
 - **Lot 2-NE (Niger) : Un Million Dollars US (1.000.000 USD)**
9. Veuillez noter que le Règlement de Passation des Marchés exige que l'Emprunteur divulgue les informations sur les propriétaires effectifs du Soumissionnaire attributaire, dans le cadre de l'avis de Notification d'Attribution de Marché, en renseignant le Formulaire de divulgation des bénéficiaires effectifs inclus dans le dossier d'appel d'offres.
10. L'adresse électronique de remise des offres auxquelles il est fait référence ci-dessus est : <https://www.dropbox.com/request/MLK3nbYcygUIw61Nt3JF> (Détail de procédure IS 23.1 de la Section II)

Specific Procurement Notice

Request for Bids - PLANT Design, Supply and Installation (Without Prequalification)

Employer: PIUs of Mauritania and Niger (SOMELEC – NIGELEC) and the Regional Coordination Unit (RCU) at ECOWAS Commission.

Project: Regional Electricity Access and Battery Energy Storage Technology (BEST) - P167569

Contract title: Design, Supply and Installation of Electricity Distribution Infrastructure for Mauritania and Niger

Country: Mauritania and Niger

Credit No. / Grant No.: N° IDA-69030 / D-8340 / IDA -68940 / D-8260

RFB No: NG-ECOWAS-DEM-315386-CW-RFB

Issued on: January 12, 2023

1. The Republics of Mauritania and Niger have received financing from the World Bank toward the cost of the regional Electricity Access and Battery Energy Storage Technology project (BEST), and intends to apply part of the proceeds toward payments under the **Contracts for Design, Supply and Installation of Electricity Distribution Infrastructure for Mauritania and Niger**. For these contracts, the Borrower shall process the payments using the Direct Payment disbursement method, as defined in the World Bank's Disbursement Guidelines for Investment Project Financing, except for those payments, which the contract provides to be made otherwise.
2. The Client now invites sealed Bids from eligible Bidders for the realization of the Design, Supply and Installation of Electricity Distribution Infrastructure for Mauritania and Niger, divided into **four (4) lots** and including, for information purposes, the following descriptions:

The services covered by this Request for Bids (RFB) consist of four (04) separate lots distributed as follows:

For Mauritania:

- **Lot 1-MR: Design, Supply and Installation of Electricity Distribution Infrastructure in Trarza and Brakna (in Mauritania)**

Works include extension and densification of MV/LV networks in Trarza and Brakna, with conventional three-phase system as well as single phase (MALT) system.

The period of execution of all the services for this lot 1-MR is **Eighteen (18) months** from the date of entry into force of the contract.

- **Lot 2-MR: Design, Supply and Installation of Electricity Distribution Infrastructure in Assaba, Gorgol and Guidimagha (in Mauritania)**

Works include extension and densification of MV/LV networks in Assaba, Gorgol and Guidimagha, with conventional three-phase system as well as single phase (MALT) system.

The period of execution of all the services for this lot 2-MR is **Eighteen (18) months** from the date of entry into force of the contract.

For Niger:

- **Lot 1-NE: Design, Supply and Installation of Electricity Distribution Infrastructure in Niamey, Tillabéry, and Dosso (in Niger)**

Works include extension and densification of MV/LV networks in Niamey, Tillabéry and Dosso, with conventional three-phase system as well as single phase (MALT) system.

The period of execution of all the services for this lot 1-NE is **Eighteen (18) months** from the date of entry into force of the contract.

- **Lot 2-NE: Design, Supply and Installation of Electricity Distribution Infrastructure in Tahoua, Maradi and Zinder (in Niger)**

Works include extension and densification of MV/LV networks in Tahoua, Maradi and Zinder, with conventional three-phase system as well as single phase (MALT) system.

The period of execution of all the services for this lot 2-NE is **Eighteen (18) months** from the date of entry into force of the contract.

3. A Bidder may submit a tender for one or more lots, as specified in the Bidding Document. A Bidder wishing to offer a discount in the event that several contracts are awarded to him, will be authorized to do so, but he must indicate these discounts in the Submission Form (Letter of Bid).
4. Bidding will be conducted through international competitive procurement using a Request for Bids (RFB) as specified in the World Bank's "Procurement Regulations for IPF Borrowers" Fourth Edition November 2020. ("Procurement Regulations"), and is open to all eligible Bidders as defined in the Procurement Regulations.
5. Interested eligible Bidders may obtain further information from ecowas-reap@ecowas.int
6. The bidding document in French (translated in English) associated with this RFB is available free of charge at the following link: <https://www.dropbox.com/sh/6zmqjjxg5rf0j0v/AACmtLG--CdihTGyYUI3rf1ka?dl=0>
7. Bids must be delivered **electronically following the procedure detailed at ITB 23.1** of the bidding document Section II no later than **February 27, 2023 at 10:00 GMT**. Late Bids will be rejected. Bids will be publicly opened the same day at 11:00 GMT in the presence of the Bidders' designated representatives and anyone who chooses to attend this session. The link to the opening session will be sent by email to Bidders after submitting their bid.
8. All Bids must be accompanied by a Bid Security for an amount of:
 - **Lot 1-MR (Mauritania): Eight Hundred Thousand Dollars US (\$US 800,000)**
 - **Lot 2-MR (Mauritania): Eight Hundred Thousand Dollars US (\$US 800,000)**
 - **Lot 1-NE (Niger): Four Hundred Thousand Dollars US (\$US 400,000)**
 - **Lot 2-NE (Niger): One Million Dollars (\$US 1,000,000)**
9. Attention is drawn to the Procurement Regulations requiring the Borrower to disclose information on the successful bidder's beneficial ownership, as part of the Contract Award Notice, using the Beneficial Ownership Disclosure Form as included in the bidding document.
10. The electronic address referred to above is:
<https://www.dropbox.com/request/MLK3nbYcygUIw61Nt3JF> (Detail procedure at ITB 23.1 of Section II)